



Pour répondre à cette question, je vais [Ⓜ] vous partager mon propre témoignage.

Avant de commencer la musique il y a 20 ans, je n'avais aucune confiance en moi. Je ne suis pas né dans une famille de musiciens ou chanteurs, je n'avais aucune connaissance ou proche dans le milieu professionnel. La première fois que je me suis acheté une guitare, j'étais un jeune lycéen timide qui cherchait simplement à s'accompagner en fredonnant quelques chansons.

Mes débuts étaient chaotiques... Pendant mes 8 premières années d'expérience (ou de "galère" devrais-je dire), j'ai pris des cours, formé des groupes de tous styles, participé à des concerts et des festivals sans réel succès, ni soutien de mes proches, je me sentais seul et incompris. Malgré toutes ses difficultés, j'ai dû persévérer et lutter pour garder ma motivation.

Au cours des 12 dernières années, j'ai accompli mon rêve de devenir chanteur et coach reconnu dans la musique Gospel, j'ai accompagné, entre autres, Miss Dominique, Marcel Bounou et Jo Ann Pickens au travers de tournées internationales (j'ai parcouru plus de 12 pays dont les États-Unis).

Je me suis produit devant des dizaines de milliers de spectateurs dans des salles de concert mythiques comme le Bataclan, le Casino de Paris ou le Palais Omnisports de Paris Bercy. J'ai coaché plus de 600 étudiants dans mon école de chant CDC Gospel. Aujourd'hui, je suis aussi pianiste, bassiste, guitariste et arrangeur studio. Grâce à mes

connaissances complémentaires du milieu musical, j'ai bâti [une formation permettant à un chanteur amateur de devenir professionnel.](#)

Alors comment garder votre motivation ?

Si vous êtes passionné et si vous faites quelque chose pour apporter du bonheur aux autres, si vous savez exactement quelle est votre vocation, quelles sont vos valeurs, quelle vision claire vous avez, et à partir du moment où vous êtes vraiment aligné dans votre vie, ce sera beaucoup plus facile d'avoir confiance en vous, de garder votre motivation, et de rester focalisé sur vos objectifs de vie.

Même si personne ne vous soutient, comme c'était le cas pour moi au départ, et bien je vous assure que vous arriverez à vos objectifs, vous n'avez pas besoin que 48 personnes croient en vous.

Si vous avez la conviction profonde que vous allez atteindre votre objectif et que vous faites tout ce qu'il faut pour, avec un plan d'actions bien défini, vous y arriverez ! Je crois fermement que tout est possible.

Faites tout ce qui doit être fait, prenez le temps de réfléchir, de savoir pourquoi vous faites cela, pourquoi vous voulez devenir professionnel, qu'est ce que vous voulez apporter aux autres, faites vous cela par fierté, par reconnaissance, ou pour une personne bien particulière ? Posez vous les vraies questions et vous vous rendrez compte que quand vous serez aligné, vous n'aurez besoin du soutien de personne, vous serez votre propre moteur et au bout de quelques années, les autres reconnaîtront non seulement votre persévérance mais aussi votre talent.

Pour garder votre motivation, il faut avant tout un objectif clair, défini, mesurable, quantifiable dans le temps, car sans un objectif précis et sans direction claire, vous naviguerez dans le vide sans savoir exactement où vous diriger.

[Cliquez ici pour recevoir gratuitement votre vidéo de conseils](#)



Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



4 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com